
 

 

 

 
 

 
 

 

Die Deponien in Alb-Stadt und Balingen sind bald wieder 

länger geöffnet. 

Es gibt 2 Deponien im Zollern-Alb-Kreis. 

Eine Deponie ist ein Ort für Müll. 

Die Deponien sind in Alb-Stadt und Balingen. 

Die Deponien heißen: 

• Schön-Buch 

• Hölderle. 

 

Die Deponien haben im Sommer länger geöffnet. 

Das ist vom 1. April bis zum 31. Oktober 2025. 

Dann sind die Deponien von Montag bis Freitag von 7.30 Uhr morgens bis 17 Uhr 

nachmittags geöffnet. 

Und sie sind am Samstag von 7.30 Uhr morgens bis 12 Uhr mittags geöffnet. 

 

Sie wollen auf das Gelände von der Deponie fahren? 

Dann müssen Sie mindestens 15 Minuten vor der Schließung da sein. 

Sie können Hecken und Bäume schneiden. 

Das Fach-Wort ist: Baum-Schnitt. 

Der Baum-Schnitt darf bis zu 2 Kubik-Meter groß sein. 

Sie können auch Gras schneiden. 

Das Fach-Wort ist: Rasen-Schnitt. 

Der Rasen-Schnitt darf bis zu einem Kubik-Meter groß sein. 

 

Sie können den Baum-Schnitt und den Rasen-Schnitt kostenlos zu beiden Deponien 

bringen. 

 

Sie wollen mehr Infos über die Deponien? 

Dann gehen Sie auf die Internet-Seite: 

www.zollernalbkreis.de/erddeponien. 
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